



## Allison Transmission: electric axles for construction trucks

Allison Transmission's new eGen Power electric axles are designed for construction applications, such as dumpsters, cement mixers and heavy tractors. This electric axle features fully integrated electric motors, a two-speed gearbox, integrated oil cooler and pump for optimum efficiency and performance. It is compatible with battery electric vehicles (BEV) and hydrogen fuel cell vehicles (FCEV), as well as hybrid applications.



## ALLISON TRANSMISSION: DES ESSIEUX ÉLECTRIQUES POUR LES CAMIONS DE CONSTRUCTION

Les nouveaux essieux électriques eGen Power d'Allison Transmission sont conçus pour les applications de construction, telles que les bennes, les bétonnières et les tracteurs lourds. Cet essieu électrique comprend des moteurs électriques entièrement intégrés, une boîte de vitesses à deux rapports, un refroidisseur d'huile et une pompe intégrés pour une efficacité et des performances optimales. Il est compatible avec les véhicules électriques à batterie (BEV) et les véhicules hydrogène à pile à combustible (FCEV), ainsi qu'avec les applications hybrides.

## Immersive experience at Cramaro



Cramaro invites its visitors to dive into innovation through an immersive experience thanks to virtual reality, to discover its tarpaulin systems in a completely new way. At the entrance to the stand, the customer will be transported inside a cave to interact with the products in their context of use, thus living a 360 degree experience. The products are not left aside and represented by flagship models for construction applications in particular. The Cabriolé model is the brand's emblematic system: 27 years after its launch on the market, it is constantly being renewed by meeting the requirements of operators in the road transport sector. Galoppino, a compact and versatile solution for trilateral tippers, offers maximum automation and efficiency thanks to patented technology which, unlike traditional solutions, incorporates the engine in the last hoop, minimizing the front bulk. Finally, Tell-One is the tarpaulin system for trilateral tippers, with its simple and functional configuration.



## EXPÉRIENCE IMMERSIVE CHEZ CRAMARO

Cramaro propose à ses visiteurs de plonger dans l'innovation au travers d'une expérience immersive grâce à la réalité virtuelle et augmentée, pour découvrir ses systèmes de bâchage d'une façon tout à fait inédite. À l'entrée du stand, le client sera transporté à l'intérieur d'une grotte pour interagir avec les produits dans leur contexte d'utilisation, en vivant ainsi une expérience à 360 degrés. Les produits ne sont pas laissés de côté et représentés par des modèles phares pour les applications BTP notamment. Le modèle Cabriolé est le système emblématique de la marque: 27 ans après son lancement sur le marché, il ne cesse de se renouveler en répondant aux exigences des opérateurs du secteur du transport routier. Galoppino, solution compacte et polyvalente pour bennes trilatérales, offre une automatisation et une efficacité maximales grâce à une technologie brevetée qui, contrairement aux solutions traditionnelles, incorpore le moteur dans le dernier arceau en réduisant au maximum l'encombrement avant. Enfin, Tell-One est le système de bâchage pour bennes basculantes trilatérales, avec sa configuration simple et fonctionnelle.